



Könige in der Nestwerkstatt

Feiern wie die Großen lernen in Allagen schon die Kleinsten. Die Kinder des Familienzentrums Nestwerkstatt hatten sich gestern schick gemacht. Wie traditionell am Schützenfest-Wochenende wurde Kinderschützenfest gefeiert. Nach einem deftigen Frühstück, waren die Schützen gestärkt, um den Vogel mit Tennisbällen abzuwerfen. Dabei konnten sich Paul Koerdt und Celine Dudda aus der Buntspechtgruppe und die „Blaumeisen“ Luca Gosmann und Samantha Gröne durchsetzen. Die neuen Regenten stiefelten daraufhin gut gelaunt mit ihren „Untertanen“ und dem großen Königspaar Martin und Stephanie Wagener hinter einer Abordnung des Spielmannszuges Allagen her zu Familie Gerke. Dort wurde die erste Schützenfahne im Ort gehisst. ■ Foto: M. Eickhoff